

CHAMPIONNAT DE SUISSE DE LA MONTAGNE

Joël Grand sacré en F2

Il y a plusieurs catégories dans le sport automobile. Suite à sa victoire aux Paccots, Joël Grand, qui court sur un Furia à moteur moto, empoche, le titre officieux de champion suisse de la montagne en E2 SS jusqu'à 1150 cm³. Si cette distinction n'est pas le Graal suprême, il démontre bien l'étendue du talent du pilote de Veyras. Si il a connu des ennuis de moteur en début de saison, par la suite Joël est monté à chaque participation sur le podium.

La victoire de la ténacité

Le titre suprême est bernois. On le présentait depuis deux week-ends, le Bernois Marcel Steiner s'approprie le titre au classement général, 2010. Au volant de son Osella, une barquette, Steiner s'est imposé sans aucune contestation possible. Il devance Florian Lachat, Tiziano Riva, et le Valaisan Jean-Jacques Dufaux. Pourtant le sociétaire du 13 Etoiles avait effectué la meilleure montée lors des essais. Mais essayé pas pu.

La délégation valaisanne se composait de 20 pilotes. Elle aurait pu être plus importante, mais la concurrence avec la mythique course Ollon-Villars a obligé une partie des nôtres à effectué un choix.

C'est sous un soleil éclatant que s'est déroulée la course gruyérienne et nous relevons à nouveau plusieurs victoires de classes. En voitures fermées, Alex Métroz s'impose, de même que Ludovic Ecabert, Jimmy Tapparel, Lovey Michel, Frédéric Neff et Alain Pfefferlé. Pour les voitures ouvertes ou Formules, Joël Grand, Florian Revaz et Roger Rey s'imposent eux aussi.

Au classement final et général 2010 (dans l'attente des résultats officiels et définitifs) nos compatriotes concluent leur saison comme suit: Alain Beutler 6e, Joël Volluz 7, Yann Pillonel 10e, Didier Planchamp 13e et Florian Revaz 16e. En voitures fermées Alain Pfefferlé est 10e et Frédéric Neff 15e. Tous se sont tous illustrés dans leurs catégories respectives. Toutefois ils n'ont pas pu marquer assez de points pour empocher le titre suprême. Pour ce faire il fallait rouler sur les 9 manches annuelles et empocher une dotation maximum à chaque participation. Malheureusement les représentants du Vieux Pays n'ont pas jugé bon, ou pas pu le faire pour des raisons budgétaires. Ce sera certainement chose faite la saison prochaine. BALET